

CONTACTO EXTRATERRESTRE: ANÉEKA DE TEMMER - MEZCLA DE CONVERSACIONES (TAYGETA - PLEYADES)

Published 26 June 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

22 MAYO:

Gosia: Aneeka, antes estais diciendo que os vais a retirar tambien, como algunas otras razas que se han ido. Cuando vais a irlos?

Anéeka: No tenemos fecha, pero el consejo de Alcyone ya le dijo a Alenym que ésta nave ahora está respaldada por ellos, como sus ojos y oídos para ver qué hace el resto de la Federación. Tenemos trabajo aquí aún.

Gosia: Ok bien. Otra cosa. En tu entrevista que subimos hace poco, dijiste: "Vine aquí para ver la Ascension desde la orbita". Pero ahora entendemos que no se sabe realmente que es lo que quiere la Federacion para los humanos. Entonces ... cuando tu veniste aquí a la orbita, que era la mision exactamente? Que os decian?

Anéeka: Pensé que vería una ascensión. Pero ahora comprendo que era propaganda de la Federación.

Gosia: Pero de donde venia esta idea de ascension? Entonces hacen propagandas dentro sus propias razas que pertenecen a la Federacion? Para que?

Anéeka: Si, se nos decia eso. Y aun lo creen muchas razas. Nosotras lo creíamos también. Hasta que Yazhí nos dijo todo.

Gosia: Pero con que proposito dicen esto?

Anéeka: Para que estemos aquí ayudandolos. ¿Como? Son muchas las cosas que cada nave hace o hacía. Despertando semillas. Pero... ¿Despertando a que exactamente? No lo se realmente en este punto. Pero evidentemente es algo que le conviene a la Federación para su agenda. El que despertemos a la gente a la realidad de la presencia ET. Es la pregunta para Yazhi.

Gosia: Pero como encaja aquí lo de la energia que sube la frecuencia de todo y que todo asciende?

Anéeka: El que el centro de la Galaxia esté emitiendo olas, es algo que siempre ha sido, pero si es verdad que en estas fechas es especialmente fuerte como hemos visto y sentido desde aquí.

Gosia: Y reactores en Luna fallando?

Anéeka: Lo estan, pero como explica Yazhí, eso ya es inconsecuente. Ella dice que no tiene nada que ver los reactores ya. Que la 3D depende solo de la percepción de la gente de la Tierra. Dentro de ese lugar, Tierra 3d, la frecuencia percepción dominante es la de los humanos comunes. La Federación lo que desea es modificar la percepción de los humanos a lo que les conviene a ellos. Me es bastante obvio que si controlan todo, entonces moverán las cosas a lo que ellos creen que sea lo mejor.

Gosia: Una cosa mas Aneeka. De vuestra perspectiva. No de Yazhi Swaruu, de que se trata la "liberacion" ahora? Como lo entendeis vosotros?

Anéeka: Las Razas de la Federación trabajando aquí ahora, si creen en una "liberación" y hablan así entre ellos. Esta nave ya no opina igual que antes. No vemos ya ninguna liberación. Solo vemos que estan cambiando el cómo es la dinámica de la existencia en la Tierra, eso es todo.

Gosia: Exacto. Entonces porque hablan asi entre ellos, de la liberacion?

Anéeka: Porque es útil para manipularse entre si, tal vez. O porque liberación o por liberación entienden el sacar a los satanistas en control. Manifestados por los humanos. Por eso la "Guerra".

Gosia: Tal vez porque es compartimentalizado y algunos realmente piensan que estan contribuyendo a alguna liberacion? Hablo de ETs.

Anéeka: Si, muchos si opinan que hay liberación. Pero estoy segura que es porque se refieren a sacar del control al lado Illuminati Satanista. Liberar la Tierra de esos, no de la influencia y control de la Federación sobre la Tierra.

Gosia: Y Nuevo Orden Mundial (NOM) quien es? Satanistas o los de otro lado?

Anéeka: Yo por lo que entiendo. El NOM Es una versión que significa un Gobierno, Una Religión y Una Moneda. Y puede verse como negativo si está bajo el control de los Satanistas o algo positivo si está bajo el control de la Federación. Es decir, en ambos casos hay "NOM". Para la Federación, y porque ellos lo dicen todo el tiempo, la solución para los problemas de la Tierra es implementar el NOM (Un Gobierno, Una Religión y Una moneda.). Porque así no se pelean entre si los "clanes" humanos.

Gosia: Pero NO bajo satanistas si?

Anéeka: No bajo Satanistas que quieren NOM por igual. Pero NOM bajo Federación. También hay que recordar es que desde aquí 5D, la Federación no nos dice las cosas, nos filtra información. Y hay mucha política también.

Gosia: Pero vosotras como Federación, no teneis derecho a toda la información, libre? Por derecho?

Anéeka: Si por derecho, por eso Alenym está tan cabreada. Y ya hasta movió al Consejo de Alcyone.

Gosia: Y quien supervisa a ellos? La Federación? Aparte de la Federación eterica?

Anéeka: Es un organismo grande que tiene supervisores, como en organismos de control específicos, como seria Asuntos Internos. Solo ellos. Y, por Consejos escalonados más arriba, de regiones espaciales más amplios, como siempre es. Hablo de la Federación 5D, más arriba no lo sé, solo Yazhí sabe!

27 MAYO

Robert: Habíais comentado que los Aghartianos tenían problemas con los reptiles. ¿En qué situación se encuentran ahora? ¿Cómo está ahora su relación o comunicación con la Federación?

Anéeka: Están en contacto con la Federación, pero siguen con su propia dinámica de problemas, también involucrando los Reptiles ya que comparten la vida y el espacio debajo de la Tierra. Se sabe que coordinan directamente con la Federación.

Robert: ¿Cómo está la situación de los reptiles regresivos ahora debido a toda esta guerra que está habiendo en los dumbs? ¿Todavía están aliados con la facción del cabal satanica?

Anéeka: Si, están aliados todavía con el Cabal Regresivo, en si desde abajo controlan el Cabal Regresivo mismo. Cuando el Cabal regresivo caiga, es que ellos han caído, va de la mano.

Robert: Habíais explicado que se extraen a los reptiles vivos. ¿Qué hacen los Alpha Dracos con los reptiles que extraen? ¿Cómo los mantienen vivos? ¿A donde se los llevan? ¿En que están implicados los Alpha Dracos en estos momentos? ¿Cómo es su relación con Taygeta?

Anéeka: Sabemos que se los llevan. Solo dicen que se los llevan a sus mundos a servicios comunitarios o a prisión según sus crímenes. Otros dicen que los sacan de este universo, no precisan donde. Relación con los Alpha Draco en este momento es de cordialidad, pero solo eso. No están en contacto constante con Taygeta.

Robert: Qué posición tienen aquí los reptiles positivos, no solo Alpha Dracos sino los que están en la Tierra? ¿Quienes son los positivos? ¿Que están haciendo? ¿Dónde están?

Anéeka: Los Reptiles positivos en sí son ya sea oposición controlada de los negativos o facciones "civiles" de poco poder político dentro de la comunidad reptil en general, algo así como los conspiranólicos para los humanos, pero en la sociedad Reptil. Es lo mismo ahí. Hablo solo de Reptiles positivos en el planeta.

Ejemplo de esto es la facción que controla por detrás a Q anon, Trump y otros de la misma línea de pensamiento, que esperemos que si trabajan u ocasionen algo a favor de la humanidad.

Robert: ¿Cómo van las guerras en los dumbs? ¿Es verdad que están habiendo muchas bajas humanas y extraterrestres?

Anéeka: Se dice eso, que hay muchas bajas de la Federación y de los militares Humanos. Lo único que puedo confirmar es la muerte de un operativo militar de élite de Alfa Centauri en Costa de Marfil hace un par de semanas.

Robert: Cómo va el proyecto Blue Beam? ¿Todavía quieren ponerlo en marcha? Y si es así, ¿Cómo lo quieren hacer?

Anéeka: Tenemos información, y por observación y por lo que nos pasan otras razas de que está en funcionamiento. Muchos espirales, ciudades en las nubes y ángeles que se ven en el cielo son eso, solo Blue Beam. Pero desde que comenzó el año hay mucho tráfico de naves reales de la Federación, humanas secretas y de razas llamadas neutrales. Los gobiernos usan las teorías de conspiración sobre el Blue Beam como cubierta para desacreditar tráfico de naves reales.

Robert: Teniendo en cuenta uno de los puntos de vista de la Federación en el cual no ve oportuno que los humanos salgan de la Tierra debido a que como creadores se llevarían la matrix a otros lugares y crearían sus tulpas y egregores en otros mundos poniendo en riesgo la vida en otros lugares, ¿cómo lo hizo la Federación en la liberación de Alpha Centauri? ¿Cómo consiguió que los humanos liberados en Phaiton no manifestaran sus pesadillas?

Anéeka: En si, el planeta de Alpha Centauri Phaethon (hoy Alfrata) estaba compuesto de humanos extraídos de la Tierra por miles de años. Entonces aunque está fuera de este sistema solar, las pesadillas de los Alfrateanos son pesadillas humanas, las mismas.

Al ser ya un lugar de esclavitud abierta y no manipulada como en la Tierra, la Federación decidió entrar en liberación militar directamente.

No manifestaron más sus pesadillas por la guía directa de la Federación como en darles otras opciones positivas y el enseñarles cómo controlar sus manifestaciones. Esto tardó varios siglos humanos y aún están en proceso de entender esto y de trascenderlo, razón, también, por el que son la raza más activa hoy en día en la llamada liberación de la Tierra, término ya abusado por la Federación y con la que Taygeta no está de acuerdo.

Robert: Sabes decirnos qué porcentaje de la humanidad está despierta? ¿Estamos cerca del 50%?

Anéeka: Según cifras de la Federación se está acercando ya al 51%. Pero las Razas Engan, Taygeta, Urmah y Solatiana, dudan de que esas sean cifras verídicas, poniendo el despertar humano más en cómo 10%.

1 JUNIO

Gosia: Aneeka, Podrias dar algun "statement" sobre el lanzamiento de cohete a ISS? Mucha gente lo pregunta. Aunque ya les dijimos que es el teatro. Es teatro si? No hay nadie alli.

Anéeka: Lo que les dicen es una cubierta oficial para lo que verdaderamente están haciendo: El lanzamiento de satélites en masa para cubrir la Tierra de señal 5G para controlar a todos con el chip y demás fines relacionados como la Agenda 30.

Gosia: Wow, no se me ha ocurrido! Tiene sentido! Pero estais viendo estos satelites montados?

Anéeka: Si los estamos viendo desde aquí, como estan plantando satélites. Son cohetes SpaceX de Elon Musk. Es la Federación misma quien está detras de que se planten esos satélites. Y por eso no nos quieren cerca. Hasta ahora básicamente son para transmisión de 5G.

Gosia: Pero no se decía que eran para hacer entrenamientos target para la Federación? Que les estaban disparando?

Anéeka: Los que no estaban bajo mando de la Federación si. Estos no porque miran a otro lado. Satélites lanzados por los regresivos. Pero hay una guerra en si. También destruyeron un cohete de Elon Musk. Dicen que fue una prueba fallida. Mienten, fue destruido con carga útil. La Federación destruirá todo lo que ellos creen que no es conveniente. Y dejará lo que ellos creen que lo es. Hay una guerra a gran escala aquí. Federación alta aparte. Pero en niveles abajo se están peleando facciones regresivas (Espejos de la mente humana) con razas no humanas. Entre Cabales, sociedades secretas y razas no humanas.

Para ser específica, un ejemplo de guerra entre razas no humanas en nivel abajo de la Federación, serían los enfrentamientos que las mismas organizaciones secretas humanas que saben y controlan esto llaman como: Karistus-Anunnaki vs. Vlash Maitré. Karistus, es raza 6 D y arriba, energéticos positivos que operan mayormente abajo a través de portales orgánicos positivos (todos los humanos son portales orgánicos) y Anunnaki (para ellos significan las razas 5D positivas. Taygeta entra bajo este nombre aquí.) contra los reptiles de la Tierra y los grises altos. Ya hemos dicho lo que significa ese nombre ya muy desgastado, Anunnaki (Reptiles). Pero aquí hablo del cómo nos cataloga la gente en la Tierra de sociedades secretas que saben de estas cosas.

Gosia: Vosotros también sois portales orgánicos entonces no? Todos trajes biológicos lo serían. 3d o 5d, no es así? Al menos así lo percibo.

Anéeka: Así es, todos lo somos.

Gosia: Otra cosa. En el video has dicho... Que la Federación se instala en la Tierra a través de sociedades secretas, Illuminati etc. Pero se ha dicho que esto es creación humana. Entonces de quién realmente está compuesto Illuminati? De los humanos únicamente, o de miembros/influencias de la Federación?

Anéeka: Es que se les olvida que como ha dicho Swaruu, no hay una frontera clara entre lo humano y lo no humano. Entonces los humanos son la Federación misma. Trabajan a través de ellos como portales orgánicos también. Por eso es tan complicado todo y por eso ignoran las leyes de libre albedrío, porque se creen con el derecho por esta razón

Gosia: Si lo se. Pero humanos refiero los que son puramente los de la Tierra, sin saber nada de la Federación. Rehago la pregunta: El Illuminati está compuesto de los miembros de la Federación que conscientemente trabajan con la Federación 5D (step downs, walk ins conscientes etc) o puro humano SIN saber el vínculo con la Federación?

Anéeka: Es que es una mezcla de todo. Los Illuminati bajos y los del estado profundo son mayormente humanos, pero el alto illuminati son puros ET en traje de humano, portales orgánicos y similares.

Gosia: Conscientes de quienes son si?

Anéeka: Algunos no están conscientes, depende de cada uno y del grado de involucramiento. Depende de cada uno de ellos.

Gosia: Como que entonces les interesa hacer rituales satanistas y todo esto? Sabiendo que eres de la Federación, vas a querer hacer esto?

Robert: La cosa se complica. Quizás esos son los que son parte de la creación humana. Como tulpas. Y todo eso.

Gosia: Si pero también formarían parte de la Federación. O tal vez en este nivel más bajo satanista son más puro humanos.

Anéeka: Porque los niveles satanistas son por debajo de la Federación, es lo que la Federación desea controlar y disolver. Por ejemplo, lo que es los sombreros blancos illuminati, son claramente Federación. Y trabajan en contra de las manifestaciones humanas que son promovidas y aceleradas por los illuminati regresivos Satanistas. Y

de ahí la guerra Karistus-Anunnaki vs. Vlash-Maitré.

Gosia: Entonces alto Illuminati no son Satanistas.

Anéeka: Depende de donde veamos, que o quienes son alto illuminati entonces. Es que como hay blancos hay negros y los habrá de igual fuerza. No podemos generalizar.

Gosia: Ok, y una cosa que no entiendo. NOM, el de chips y vacunas, ese es el NOM que desea imponer Federación? A base de cual después montar sociedad holográfica más adelante? O eso de chips y vacunas es otra facción? Porque se ha dicho que la parte genocida eso son Satanistas. Y Federación NO es eso, como explicado arriba. Entonces lógica dicta que entonces la Federación no quiere NOM con vacunas y chips.

Anéeka: Si, correcto. Pero hay otra cosa. Hay Dos (2) NOM. 1 / El satanista horrible. 2 / El de la Federación para liberar la tierra. En ambos casos es necesario el que no haya países, un solo gobierno, una sola religión y una sola moneda. Sea o no para encausarlos hacia sociedad holográfica. Taygeta por ejemplo, solo tiene un Gobierno, no tiene religión pero si sistema de creencias. Y ya no necesita moneda. Pero sigue siendo una Globalización.

Aunque realmente la Federación es TODO. Permite que facciones por debajo de ella y bajo su control se peleen, Karistus-Anunnaki vs. Vlash-Maitré, por ejemplo. Por "respeto" al libre albedrío de las personas, porque desean experimentar eso. Pero en el final Federación está por arriba de lo regresivo y lo positivo.

Robert: Pero la pregunta sería... La Federación esta dividida o se esta dividiendo?

Anéeka: Desde ciertos ángulos, o puntos de vista bajos si está dividida por eso la guerra. Pero desde arriba no lo está y solo permite la fricción abajo por que lo ven como proceso natural de ascensión de las personas, razas y almas.

Es que insisto en algo: No lo vean todo desde un solo ángulo. Desde un punto de vista las cosas son de una manera, pero desde otro punto de vista más expandido, las cosas son de otra.

Robert: Ok. Pero se podría decir que la facción "negativa" estaría en las capas bajas de la Federación y los positivos en capas altas? Me imagino que también es parte de la ascensión de las bases de la Federación. Es como una estructura piramidal.

Anéeka: Si pero las facciones regresivas ya no se llaman "Federación". Y desde posiciones bajas, de planos bajos, la Federación combate las facciones regresivas. Combate como en disparos y todo. Pero desde arriba, no.

Gosia: Gracias. Yo creo que entonces no es bueno que se usa el mismo nombre NOM para las dos de estas líneas. Porque una puede ser algo positiva, pero la gente ya lo asociara con algo malo.

Anéeka: Aquí hay una división. Entre la Federación que yo veo desde aquí, y lo que ve Yazhí desde su punto de vista. Ambos son NOM, si, pero como has dicho ese término ya tiene significado negativo. Aunque el problema es que la unificación planetaria lo verá la gente como más NOM invasivo, sea o no positivo. Otro problema es que al implementarse la unificación global positiva, si no se limpia primero a los regresivos, usarán esa infraestructura de poder, y de pensamiento para distorsionar las ideas positivas hacia el NOM regresivo negativo. Y por eso de la Guerra. Porque es algo muy complejo y que no hay nada como referencia en la tierra para comprender esto. La unificación planetaria si es el único camino para que se dejen de pelear.

Gosia: Idealmente, el concepto es positivo si.

Anéeka: El problema es que si lo utilizan los regresivos, entonces se convierte en un gran problema. Y esos regresivos son manifestaciones humanas. El concepto es positivo, pero si lo construyen seres positivos. Así solo podrá ser reflejo de las personas.

4 Junio

Pregunta: ¿HAN INDICADO LOS TAYGETANOS CÓMO CAMBIAR PRÁCTICAMENTE A UNA SOCIEDAD HOLOGRÁFICA?

Anéeka: Todavía no, eso se abordará más tarde, o lo antes posible, pero tenemos eso en mente.

Pregunta: ¿HAY ALGÚN OTRO PLANETA EXPERIMENTANDO 3D?

Anéeka: Todos los planetas y lugares en el Universo tienen un aspecto 3D, como también contienen el elemento de cualquier otra densidad. Esencialmente, NO hay densidades, ya que es solo un concepto humano para tratar de entender cómo funciona todo mejor.

Una densidad depende solo del rango de frecuencia y del rango de frecuencia personal de percepción diferente y particular para cada persona.

Pregunta: ¿LA FEDERACIÓN ESTÁ TRATANDO DE PREVENIR EL ÉXITO POSITIVO?

Anéeka: No. La Federación solo está haciendo lo que cree que es mejor para los humanos y para ellos. El problema es que muchas veces el mejor resultado puede no traer cambios inmediatos buenos y favorables para los humanos, más bien en un marco de mediano a largo plazo.

Y algunas cosas pueden ser positivas y convenientes para algunos grupos de humanos pero no para otros. Pero en general, la Federación solo está intentando hacer lo mejor, al igual que cada uno de sus miembros.

Pregunta: ¿HA EXPRESADO LA FEDERACIÓN QUE HA PENSADO EN LAS REVELACIONES VUESTRAS?

Anéeka: Algunos miembros ven esta "revelación" como peligrosa porque estamos dando demasiados detalles y demasiado abiertamente. Simplemente por el hecho de que en este momento, parece que somos los no humanos más abiertos ahora.

Pregunta: ¿DONDE FUERON LOS QUE DEJARON LA FEDERACIÓN? ¿POR QUÉ? ¿A DÓNDE SE HAN IDO? ... ¿Y QUÉ ESTÁN HACIENDO DESDE DEJAR LA FEDERACIÓN?

Anéeka: No "dejaron" la Federación. Solo dejaron esta área. Todavía son miembros de la Federación. Regresaron a sus planetas de origen. No podemos saber por cuánto tiempo, eso depende de cada una de las razas.

Fueron muchos los que se fueron, solo tengo la libertad de mencionar 2 razas entre las que se fueron:

Engan (Electra Pleiades) y Urmah (Vega Lyra-Avalon).

Pregunta: ¿POR QUÉ PERMITEN QUE LAS RAZAS LÓGICAS SEAN LÍDERES EN LA RAZA LYRIANA BASE COMO NOSOTROS?

Anéeka: No tenemos la respuesta a eso. Quizás debido a las políticas internas de la Federación que piensan que tienen un resultado más "lógico" más fácil con una visión objetiva. ¡También buscamos la respuesta a esa pregunta ahora mismo!

Pregunta: SI LA COMPATIBILIDAD DE FRECUENCIAS ATRAE RAZAS NO EMOCIONALES DE LA FEDERACIÓN PARA LOS ASUNTOS DE LA TIERRA, SERÍA LO MISMO CON LAS RAZAS EMOCIONALES, CORRECTO?

Anéeka: Sí, exactamente, por lo tanto, ahora estamos aquí también ayudando. No queremos desacreditar puntos de vista lógicos de proceder. Todo lo que insistimos y pedimos es considerar e incluir también las partes emocionales. Siendo que las razas emocionales como la nuestra también ven y entienden la lógica dentro de las emociones.

Pregunta: ¿CAMBIARÁN (AUMENTARÁN) TAYGETANOS SU PRESENCIA EN LA TIERRA AHORA?

Anéeka: En este momento, los Taygetans no aumentarán su presencia en la Tierra, ya que la tripulación aquí ahora, aunque pequeña, solo 32 personas, es más que suficiente para ayudar, teniendo en cuenta que lo que podemos hacer está limitado por la misma Federación.

Pregunta: ¿LAS SEMILLAS ESTELARES TRABAJAN PARA SUS RAZAS, LA FEDERACIÓN O AMBOS?

Anéeka: Para ambos y para quien sea que las mismas semillas decidan trabajar, ¡o para quién!

Pregunta: ¿CON QUÉ FRECUENCIA SE RENUEVA LOS LÍDERES DE LA FEDERACIÓN 5D?

Anéeka: Permanecen en sus puestos siempre que puedan cumplir satisfactoriamente su trabajo, y eso depende de la percepción e intereses de los miembros de la Federación y sus representantes, dependiendo de lo que quieran, necesiten o esperen. No se reemplazan debido a que termina un período de servicio, porque el tiempo funciona de manera diferente aquí.

Pregunta: ¿SWARUU ESTÁ INTERVENIENDO CON LA FEDERACIÓN 5D EN NUESTRO BENEFICIO?

Anéeka: Sí, y de una manera que todavía no podemos entender, ya que ella está trabajando desde densidades superiores. Pero definitivamente está trabajando para alterar la forma en que funciona Federación 5D, haciéndoles ver dónde están fallando y qué más necesita ser revisado. Swaruu está constantemente trabajando ahora, y de manera independiente. Y a favor de la Tierra y su gente.

Pregunta: Según lo que se sabe en este momento, ¿cuáles son las mejores actividades y comportamientos que las semillas deberían adoptar para facilitar una divulgación total rápida y efectiva?

Anéeka: Mantenerse en su propio poder, decidiendo lo que se debe revelar. Deben asumir la responsabilidad de sus propias decisiones, lo que es importante y lo que no. Esa es la esencia de su trabajo. Las semillas estelares deben decidir, ser proactivas, ser responsables. No esperar instrucciones directamente. Son sabios. Deben unirse, no luchar entre ellos, lo mismo para los humanos. El amor y la integración son la clave.

Pregunta: ¿HASTA QUE GRADO ES NUESTRO SISTEMA SOLAR Y NUESTROS SIGNOS ASTROLÓGICOS AFECTANDO A TODOS EN EL 5D Y ARRIBA?

Anéeka: Todo está muy conectado. Afecta a todas las densidades y a todos en ellas. La respuesta es que 3D afecta a 5D y superior tanto como 5D y superior afecta a 3D. Es todo una masa de frecuencia, sin densidades reales. Una masa, es solo tu percepción personal lo que determina qué densidad como tal tu o cualquiera vive y percibe.

Pregunta: FEDERACIÓN, SI VUESTRO HIJO PIDE VENENO, NO SE LO DARÁ A ELLOS. PORQUE DARNOS ENTONCES LAS GUERRAS, CÁNCERES Y DEFORMIDADES Y DOLOR SOLO PORQUE TAL VEZ LO HEMOS PEDIDO EN EL ESTADO DE RABIA O LO QUE SEA. NO SIGNIFICA QUE DEBEMOS TENERLO.

Anéeka: Ese es exactamente el punto de vista de la Federación. Por qué quieren controlar a las personas y les cuesta decidir qué darles y cuánto. Pero también piensan que si el bebé no experimenta por sí solo los efectos nocivos del veneno, entonces nunca aprenderá. Ese es su punto de vista, básicamente. Y nosotros somos parte de la Federación, entre algunos otros, por supuesto, que dicen exactamente lo que pasa. ¡Que no es necesario experimentar el veneno!

Pregunta: SI LA FEDERACIÓN ES HOLOGRÁFICA ¿POR QUÉ HACEN LO QUE HACEN A LA TRIPULACIÓN TAYGETEANA?

Anéeka: Porque incluso en una sociedad holográfica, cuando se toma una decisión, a veces no se puede estar de acuerdo con las necesidades y los puntos de vista de todos, y deciden que una u otra forma de proceder puede ser el mejor plan posible para la situación en cuestión. A veces debe ser unánime, otras no.

Pregunta: ¿SABES SI LA FEDERACIÓN 5D PODRÍA SER REEMPLAZADA POR OTROS LÍDERES QUE ESTÁN MÁS SINTONIZADOS CON LOS HUMANOS?

Anéeka: Solo si el resto de la Federación concluye que reemplazarlos es la mejor

respuesta al problema.

Pregunta: ¿El planeta tiene un dueño? Gaia no tiene nada que decir en esto?

Anéeka: Gaia, desde nuestro entendimiento de Taygeta, es un ser consciente. Pero como todos los seres conscientes, su conciencia es la suma de todas las otras conciencias que residen en ella. Esto significa que lo que quiere el colectivo en la Tierra es lo que Gaia quiere.

Pero incluso en este ejemplo, puede haber partes dentro de Gaia que no están de acuerdo con otras que crean conflictos dentro de Gaia, por lo que podríamos decir que Gaia está experimentando un fuerte cambio psicológico, cambio de conciencia. Gaia en esencia está enferma. Lo que hacen, la gente, determina cómo sanará. Sois sus células, sois su sistema de inmunidad.

Propietario: aunque oficialmente no puede tener un propietario, lo más cercano a ser el propietario es la propia Federación.

Pregunta: ¿ESTÁ COBRA TRABAJANDO CON LA FEDERACIÓN?

Anéeka: No puedo responder sobre Cobra en este momento.

Pregunta: DONDE ESTA I.A. NEGATIVA EN ESTA PIRÁMIDE DEL PODER?

Anéeka: En todas partes, como la principal herramienta de control. Está presente en todos los niveles.

Ejemplo: una familia campesina muy pobre en el campo, pero que posee un televisor y teléfonos celulares.

Pregunta: ¿CÓMO SE SIENTEN LOS TAYGETANOS CON TOMAR EL CONTROL DE LAS OPERACIONES PARA CONTACTO Y ASISTENCIA A LA HUMANIDAD? TAMBIÉN EXPANDIENDO SUS EQUIPOS DE COMUNICACIONES PARA AYUDAR. MÁS CADETES, ETC.

Anéeka: Si la Federación lo permitiera, podríamos asumir o aceptar la responsabilidad. Hablando como la tripulación de, y en, esta misma nave.

Expandiríamos nuestra tripulación según fuera necesario, pero no vemos la necesidad en este momento.

Pregunta: Dijeron algo sobre una "IA", la reina roja. ¿Es eso IA ET?

Anéeka: Reina Roja es solo uno de los muchos nodos de control planetario, gobernado por el Cabal. Todo interconectado. Pero es creada por los humanos.

I.A. ET: está principalmente fuera del planeta, a bordo de naves.

Pregunta: ¿¿CÓMO PODEMOS ESTAR ABAJO AQUÍ SI ELLOS NO SON EMOCIONALES?!?! ¿¿PERDIMOS NUESTRAS EMOCIONES AL ASCENDER ?!

¿¿¿COMO PUEDE SER???

Anéeka: Porque incluso las semillas estelares de las razas no emocionales están en un avatar humano que está diseñado para hacer que todas las razas en los cuerpos humanos sean como una sola raza.

Entonces, los humanos emocionales también incluyen semillas estelares de razas no emocionales. También muchas razas no emocionales son curiosas y quieren saber qué son las emociones y qué pueden aprender de ellas. Es por eso que muchas razas no emocionales ingresan a los cuerpos humanos. Todo en busca de expansión. Otros puntos de vista y todo.

Pero luego, incluso como las semillas estelares de las razas no emocionales, digamos Semillas Andromedanas, mientras son humanos, también tendrán dificultades para relacionarse y estar de acuerdo con los miembros de su raza. Pero algunas semillas estelares de razas no emocionales también mantienen su forma no emocional de pensar y reaccionar mientras son humanos. Crear otros puntos de vista y otro conjunto de problemas para resolver.

Pregunta: SI TODO ESTÁ BASADO EN LAS ELECCIONES HUMANAS, SI LA MALA OPCIÓN ES LAS VACUNAS, ¿CUÁL ES LA BUENA ELECCIÓN QUE NO ESTAMOS ELIGIENDO?

Anéeka: Resolviendo el conflicto entre ustedes. Sabiendo que hay otras opciones

para la sobrepoblación que no incluyen el genocidio. Entendiendo que todos ustedes viven en una mentira, ya que no hay demasiada población. Solo las ciudades están sobre pobladas, y el resto es propaganda. La naturaleza sufre, pero no directamente por las personas, sino por la mentalidad de los líderes, que a su vez salen de las personas.

Lo que necesitan ver es que no necesita recurrir a los gobiernos para que tomen sus decisiones. No tienen sus mejores intereses en mente. Que no salgan a la calle en protesta por nada, ya que eso es lo que quiere el Cabal. Pero que no cumplan con imposiciones regresivas e invasivas. La unidad entre ustedes es la clave.

Simplemente que no estén de acuerdo, que no cumplan.

Pregunta: ME PARECE QUE DEBEMOS APRENDER COMO VIVIR SIN LA FEDERACION.

Anéeka: No. Deben SER la Federación.

Pregunta: ¿Por qué no se desactiva la matrix lunar?

Anéeka: Porque la desactivación de Matrix depende de la percepción de las personas. No de un dispositivo externo a la percepción de las personas. Eres la llave de la Matrix. La frecuencia lunar ya no es importante ni relevante.